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『奉仕と親睦
　　　そして財団』
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みんなのためになるか どうか

⓵

⓶

⓷

⓸

持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

（楽しくポシティブにゴー）
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第3144回
  5/8(金)4月第4例会４月第3例会４月第3例会
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第3143回
    4/25(金) 5月第1例会

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

出席率69.7％
鯖江商工会議所４階　大会議室

佐野　直美
ソング副リーダー

点鐘：12:35点鐘：12:35

「みんなでつくろう笑顔の鯖江」 「 お せ っ 会 」
点鐘：12:35 ≪移動例会≫

「 みんながまる展 」

ロータリーソング

奉仕の理想

テーマテーマ

卓話
鯖江市長
佐 々  木　勝  久　様 上  島　睦  美　様 会場：「まなべの館」

姉　妹　ク　ラ　ブ　　尼　崎　東　R　C　会　長　　小　畑　充　様

会　長　の　時　間

卓話

幸道　森市　会長
　王山古墳の近くに住んでいます。桜は散りましたが、毎朝ウグイスの声に送られ
て出勤しています。
　先日（4/12）横断歩道の注意喚起灯の贈呈式を、今日のお客様でもある佐々木
鯖江市長にもご出席いただき、とり行いました。また、市か

らこのような「感謝状」をいただきました。
　当日は地域の日の出町区長三好様、舟津1丁目区長石田様、鯖江高校校長石
津様にもご出席いただき、当クラブ会員でもある舟津神社宮司橋本様にお祓いを
受け、格調高い贈呈式になりました。
　交通事故を減らしましょう。

幹　　 事　　 報　 　告　
梅田吉臣　幹事
　本日のゲストは、 鯖江市長 佐々木 勝久 様です。題目は「みんなでつくろう笑顔
の鯖江」です。そして、本日のビジターは米山奨学生 タ・タン・ビン君と、尼崎東
RC15名の皆様です。ようこそお越しくださいました。
　５月９日は「まなべの館」で移動例会の後、「みんながまる展」の鑑賞です。
　５月１６日は、「クラブ協議会」です。現在の委員長・来期の委員長合同で行いま

す。また、今年度の各委員長は、５月末までに幹事まで報告書をご提出願います。

尼崎東RC会長　小畑　允生　様
　先般、尼崎東ロータリークラブの「５０周年記念式典」には、鯖江ロータリークラブの皆様方が多数ご出席いただき、
誠にありがとうございました。本日「松本 勝憲 ５０周年実行委員長」と「石本 一也 副実行委員長」も来ております。本
日はお礼も兼ねて参った次第です。
　実は、2月７日にご訪問させていただくつもりでしたが、大雪だという事で、急遽２日前に電話をしましたら、「多分大
丈夫とは思いますが、長靴を履いて来てください」と言われまして、長靴を履いてまで・・・と言うことでキャンセルいたし
ました。ご準備等あったかと思いますが、大変失礼いたしました。そして、ありがとうございます。

　本年度、私のスローガンは「もっと親睦」であります。姉妹クラブの皆様には、これからも友情を深めて、親睦を深めて、より一層ロータリー活動に邁
進していき、鯖江ロータリークラブさんとの絆も深めてまいりたいなと思って、今日寄せていただきました。その中で、大変おもてなしをしていただき、
誠にありがとうございます。この後も色 と々お連れいただいて、夜は宴会を開いてくださるという事で、ご負担をおかけしていますが、こちらは気にし
ながら、姉妹クラブと言うことで甘えさせていただきます。
　今日一日楽しませていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。
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にこにこＢＯＸ報告

テーマ卓　話 「みんなでつくろう笑顔の鯖江」
鯖江市長

佐 々  木　勝  久　様

幸道　森市　会員
梅田　吉臣　会員
齋藤多久馬　会員
窪田　健一　会員
清水　康弘　会員
岩尾　顕治　会員
瀧ヶ花 秀晃　会員
山崎　隆弘　会員
小淵　洋治　会員
田村　康雄　会員
酒井　雅憲　会員

尼崎東ロータリーの皆様おこしいだきありがとうございます。歓迎申し上げます。

尼崎東ＲＣの皆様ようこそおいでくださいました。大歓迎いたします。

鯖江市長の卓話に感謝して。尼崎東ＲＣの御来駕に感謝して。

尼崎東ＲＣの皆様ようこそ！佐々木市長の卓話を楽しみに。

尼崎東ＲＣをお迎えして。佐々木市長お忙しい中卓話ありがとうございます。

尼崎東ＲＣ鯖江へようこそ。

尼崎東ＲＣの皆様をお迎えして。佐々木市長の卓話に期待して。

ようこそ尼崎東ＲＣの皆様またゴルフ教えてください。佐々木市長卓話楽しみにしています。

鯖江市長の佐々木勝久様をお迎えして。尼崎東ＲＣ様ようこそ。

尼崎東さん遠路ようこそ。

尼崎東ＲＣの皆様をお迎えして。

ニコニコ報告
佐野　直美

ニコニコ副委員長

大橋　良史　会員
黒田　敏夫　会員
大島　恒彦　会員
帰山　明朗　会員
木村　知行　会員
西尾　俊一　会員
増永　英彦　会員
岩尾　修　　会員
小林　和宏　会員
佐野　直美　会員

尼崎東ＲＣの皆様ようこそ！

尼崎東ＲＣの皆様をお迎えして。

佐々木市長の卓話に期待して。尼崎東ＲＣの皆ようこそ鯖江へ。

佐々木市長をお迎えして。ありがとうございます！尼崎東ＲＣの皆様ようこそ鯖江に。

尼崎東ＲＣの皆様を歓迎して。

尼崎東の皆様ようこそ！

尼崎東ＲＣの皆様ようこそ！！本日は宜しくお願いします。

尼崎東ＲＣの皆様にお会いできて感謝。

イモグロビンＡＩＣが少し下がりました！！

尼崎東ＲＣの皆様、尼崎市民の皆様に越前ガニや

卓話者：鯖江市長　佐々木　勝久　様
テーマ：「みんなでつくろう笑顔の鯖江」
　70周年を祝う中で、未来の鯖江市に向けた取り組みの第１歩を踏み出させていただいたところです。笑顔あふれる
めがねの街を「集い・輝き・挑戦する街」を全力で取組んでいきますので、よろしくお願いいたします。
　市民との対話を重視し、130回以上の市政報告会を開催し、2400名程の皆さんと対話をさせていただきました。
　「育てやすい暮らしやすい街づくり」そして、「みんな輝く市民主役の街づくり」の２本柱で取組みさせていただきまし
た。しかし、私が目指す「笑顔があふれるメガネの街」これの実現にはまだまだ解決すべき課題がたくさんあります。

例えば、公共施設の老朽化や少子高齢化、人口減少であったり、後継者育成確保、また魅力ある就職先の確保などの課題に取り組むため、342億
9700万円の過去最大規模の予算を編成しました。
　「みんなでつくろう笑顔のさばえ」これを柱といたしまして、「人が集い、挑戦できる街」、そして「育てやすい暮らしやすい街」、「魅力ある仕事がある
街」、そして「安全で快適で魅力的な街」この４分野に注力してまいります。
〇若者のアイデアを活かした街づくり「ドリームチャレンジ」や教育支援の取り組み「企業のプロモーション力強化」等を紹介しました。
〇ソフトバンクの孫氏のプレゼンを基にした講座を5月29日から25回実施することを提案し、参加を呼びかけました。
〇持続可能な産業を目指し、SNSやイベントを活用して若い世代のプロモーションを行う計画を説明しました。
〇新幹線開業後の観光客増加に伴い、地域の企業に対して売上向上の支援を行うことを強調し、観光と産業の連携を進める意向を示しました。
〇また、地域保護支援センターを設置し、相談機能を強化する取り組みも紹介しました。
〇最後に、本日お越しいただいている尼崎市の皆さんと鯖江市は、「人形浄瑠璃 近松門左衛門」さんで繋がっています。近松門左衛門さんは、鯖江市
立待地区でお生まれになったと言われていまして、昭和50年代から「近松のまちづくり」を推進しているところです。

また、佐々木市長様の卓話楽しみです。

恐竜以外にもメガネのまち鯖江のＰＲを宜しくお願いします。


